

CORTE DE ENERGÍA EN MONTE PATRIA FUE LA ÚNICA CONSECUENCIA NEGATIVA

Registran 30 centímetros de nieve en la cordillera del Limarí

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Provincia del Limarí

Para este fin de semana estaban pronosticadas precipitaciones para la Región de Coquimbo, especialmente para los sectores cordilleranos.

Si bien la Provincia del Elqui se llevó los mayores niveles de agua y nieve, en la Provincia del Limarí se acumuló la no despreciable cifra de 30 cm, que viene a dar un "segundo aire" en medio de la grave sequía que afecta la zona.

"En estos momentos (tarde del domingo) todavía está nevando en la alta cordillera, van cerca de 20 cm de nieve en Choapa, 30 en Limarí y cerca de 40 en lo que es Elqui. Siempre es importante la caída de nieve y precipitaciones durante una etapa de sequía, por supuesto que no resuelve el problema, pero sin duda alguna que viene a ser un alivio, y eso se destaca. Es una lluvia temprana, así que falta mucho invierno todavía para ver cómo cerramos la temporada, pero sin duda alguna que esto da tranquilidad al sector agrícola, ya que algo de agua se tiene en estos momentos", indicó el destacado meteorólogo local Cristóbal Juliá.

En cuanto a posibles nuevas precipitaciones para las próximas semanas, el experto asegura que aún no hay novedades que informar, "por ahora no hay proyecciones de precipitaciones en las próximas semanas, hay que estar monitoreando, y esperemos que próximamente podamos tener otro sistema frontal frío que llegué a nuestra región, y baje un poco la intensidad de la sequía", apuntó.

PEQUEÑOS INCONVENIENTES

Afortunadamente, la nevazón en la cordillera no trajo consecuencias negativas para la zona, salvo algunos pequeños "sustos" que no pasaron a mayores.

Durante el fin de semana, tanto en la comuna de Río Hurtado, como en el sector de Tulahuén en Monte Patria, se alertó sobre posibles personas extraviadas, las que rápidamente fueron encontradas en buenas condiciones.

Por otro lado, en la parte alta de la comuna de Monte Patria se registró un corte de energía eléctrica que afectó a cerca de 2 mil familias entre los sectores de Tulahuén, Carén, Pedregal, El Coipo, entre otros, pero tras unas horas el servicio fue repuesto en su totalidad por parte de CGE.

"Hemos tenido un sistema frontal que se ha dejado sentir principal-



EL OVALINO

Carabineros tomó contacto con crianceros de Monte Patria, de quienes se temía estuviesen extraviados en la nieve.

Las precipitaciones se hicieron sentir en los sectores cordilleranos de la provincia, aunque autoridades destacan y recuerdan que la crisis hídrica sigue latente en la zona. Cabe destacar que durante el sistema frontal se alertó sobre crianceros posiblemente extraviados, pero rápidamente se pudo comprobar que estaban en buenas condiciones.

"SIEMPRE ES IMPORTANTE LA CAÍDA DE NIEVE Y PRECIPITACIONES DURANTE UNA ETAPA DE SEQUÍA, POR SUPUESTO QUE NO RESUELVE EL PROBLEMA, PERO SIN DUDA ALGUNA QUE VIENE A SER UN ALIVIO"

CRISTÓBAL JULIÁ
 METEORÓLOGO

mente en las zonas altas de nuestra comuna, con precipitaciones en la

precordillera y una abundante cantidad de nieve en la cordillera. No ha generado mayores alteraciones, salvo el día sábado con un problema en el sistema eléctrico de algunas zonas, en donde la caída de un árbol en cables provocó el corte hasta cerca de las 2 de la tarde. Seguimos con algunas precipitaciones en las zonas altas, y además nuestro comité operativo de emergencia ha ido coordinando y verificando la situación que se ha estado dando. No hay complicaciones con viviendas, sí existía un grupo de crianceros que estaba en cordillera, y no se tenía mayor contacto con ellos, pero Carabineros del Reten Fronterizo de Tulahuén tomó contacto con ellos, y se encuentran en perfectas condiciones", declaró al respecto el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña.

"Este es un 'frente de buen tiem-

po' para nuestra zona, que no ha generado alteraciones mayores, y que sin duda es una ventanita de esperanza, no es la solución, seguimos en una situación catastrófica, pero sí da una ilusión y esperanza de que este año puedan generarse las precipitaciones que necesitamos para mantener agua para consumo humano, agua para los animales y para las actividades productivas que son tan importantes para nuestra comuna", agregó el jefe comunal montepatrinero.

Por su parte, la Delegada Presidencial del Limarí, Marily Escobar Oviedo, comentó que el gobierno se mantiene alerta a posibles emergencias que puedan ocurrir en estas condiciones.

"Como Delegación Presidencial Provincial de Limarí, queremos asegurar a nuestra comunidad que estaremos vigilantes y comprometidos para trabajar ante cualquier contingencia que pueda surgir, brindando apoyo y coordinación para garantizar la seguridad y el bienestar de todos y todas. Para nuestro gobierno, es esencial gestionar cualquier acción necesaria para ayudar a quienes lo necesiten y tenemos toda la disposición a ejecutar operativos si la alerta meteorológica continúa", concluyó la máxima autoridad provincial.